

Communiqué de presse

Créteil, le 22 février 2022

L'UPEC accueille le professeur Mohiqi, chercheur afghan en exil

Mardi 22 février 2022, la Faculté de Droit de l'Université Paris-Est Créteil (UPEC) réservait un accueil chaleureux à Mohammad Mohiqi, avocat et enseignant-chercheur afghan. Contraint à fuir son pays, il rejoint l'université pour un an dans le cadre du programme PAUSE (Programme national d'Accueil en Urgence des Scientifiques en Exil).

En présence du président de l'Université Paris-Est Créteil (UPEC), M. Jean-Luc Dubois-Randé et à l'initiative de son doyen, le Professeur Laurent Gamet, la Faculté de Droit, organisait ce mardi 22 février 2022, une cérémonie d'accueil en l'honneur du Professeur Mohammad Mohiqi de l'Université de Kaboul (Afghanistan).

Avocat et enseignant-chercheur, Mohammad Mohiqi est invité à rejoindre le laboratoire [Marchés, Institutions, Libertés \(MIL\)](#), qui fédère des activités de recherche en droit public, en droit privé et en histoire du droit, où il contribuera aux projets de recherches en droit numérique. Il participera également aux activités d'enseignement et donnera des conférences en matière de libertés fondamentales au sein de la Faculté de Droit.

À travers l'accueil du Pr. Mohiqi, l'UPEC affirme une nouvelle fois son engagement à agir pour la transformation sociale et environnementale à l'échelle de son territoire et d'université ouverte sur le monde au service du bien commun conforme aux valeurs universitaires de service public, de démocratie et de solidarité.

Son séjour, prévu pour une durée d'un an, est cofinancé par l'Université Paris-Est Créteil et le Collège de France dans le cadre du programme PAUSE (Programme national d'Accueil en Urgence des Scientifiques en Exil).



À propos de l'UPEC

Avec 7 facultés, 8 écoles et instituts, 1 observatoire et 33 laboratoires de recherche, l'Université Paris-Est Créteil est présente dans tous les domaines de la connaissance depuis 1970, et forme chaque année plus de 40 000 étudiant-e-s et actifs de tous les âges.

Université engagée, l'UPEC pense et répond aux défis de la transformation sociale et environnementale en promouvant les excellences et plus de justice sociale.

www.u-pec.fr

À propos du programme PAUSE

Dans de nombreux pays, des chercheurs et chercheuses ne peuvent exercer librement leur profession et sont contraints à l'exil. Depuis 2017, le programme PAUSE les soutient afin qu'ils puissent poursuivre leurs travaux.

www.college-de-france.fr

Contact

UPEC

Clémence THOREL

Direction de la communication - Relations Presse

clemence.thorel@u-pec.fr

01.45.17.71.30

www.u-pec.fr